

LOCAL | Ayuntamiento

El Ayuntamiento llama a la calma y reafirma la seguridad ciudadana

Juan Ramón Valdivia, subraya que Priego está por debajo de la media provincial en delincuencia y garantiza una respuesta “contundente” de las Fuerzas de Seguridad y de los juzgados

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 4 de diciembre de 2025 - 17:30



Desde el Ayuntamiento de Priego de Córdoba se ha lanzado un mensaje de tranquilidad a la población tras la sucesión de varios hechos delictivos registrados en las últimas semanas en la localidad, entre ellos un reciente atraco a un bar del centro, incendios de vehículos y robos en comercios y una chatarrería, que han alimentado la sensación de inseguridad entre vecinos y empresarios del municipio.

El alcalde, Juan Ramón Valdivia, ha reconocido a **Priego Digital** que estos

episodios “generan intranquilidad”, pero ha insistido en que, en términos globales, Priego “sigue estando muy por debajo de la estadística provincial en cuanto a delitos”, de acuerdo con los últimos balances del Ministerio del Interior, que sitúan el aumento de la criminalidad en la localidad por debajo de otros municipios de la provincia.

Valdivia ha recalcado que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado “están actuando de manera concienciosa” ante cada denuncia y operación abierta, y ha destacado la rapidez con la que se están tramitando los casos, subrayando que “en el Juzgado se atienden de manera inmediata estos procedimientos. Ya hemos visto cómo alguno de estos protagonistas entra en prisión, y seguramente serán más”.

El regidor ha enmarcado la reciente cadena de delitos en un periodo “anómalo”, pero limitado en el tiempo, y ha pedido a la ciudadanía que confíe en el trabajo policial y judicial. En este sentido y como señalaba el regidor a **Priego Digital**, “esperamos que pase pronto y que, como en otras ocasiones ha sucedido, estos días anómalos acaben y volvamos a ser una de las ciudades más seguras de Andalucía”.

Desde el Consistorio se insiste en que se mantiene la coordinación con Guardia Civil y Policía Local, al tiempo que se anima a los vecinos a seguir denunciando cualquier hecho delictivo o situación sospechosa para facilitar la actuación de los cuerpos de seguridad.

NOTICIAS RELACIONADAS: [La criminalidad sube un 4,7% en Priego de Córdoba por el aumento de los ciberdelitos](#)